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ABSTRAK 

Nur Husna S (NIM: 2020040203034). “Kelangkaan Bahan Bakar Minyak Persfektif 

Hukum Islam (Studi  Di Kecamatan Tinanggea, Kabupaten Konawe Selatan)”. 

Pembimbing I : Dr. Hj. Ipandang, M.Ag , Pembimbing II: Dr. H. Hasdin Has, Lc.M.Th.I.  

 

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan normatif empiris 

yang bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis Kelangkaan Bahan Bakar 

Minyak Persfektif Hukum Islam (Studi  Di Kecamatan Tinanggea, Kabupaten Konawe 

Selatan). Pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara dan 

dokumentasi. Analisis data dilakukan melalui reduksi data, display dan verifikasi data. 

Pengecekan keabsahan data dilakukan melalui teknik triangulasi. Berdasarkan hasil 

penelitian menunjukkan bahwa pertama Proses penyebab kelangkaan BBM dikecamatan 

Tinanggea yaitu 1) pertumbuhan penduduk dan kendaraan yang meningkat, 2) perbedaan 

letak geografis, 3) pandemic COVID-19, dan 4) pasokan BBM di pertamina kurang. 

Kedua dampak kelangkaan BBM kepada masyarakat yaitu 1) kenaikan harga BBM, 2) 

penangguran yang meningkat, 3) kriminalitas yang meningkat dan 4) angka kemiskinan 

yang meningkat. Ketiga ditinjau dari Hukum Islam bahwa proses pendistribusian BBM 

dari masyarakat penjual ke masyarakat pembeli sudah sesuai dengan Q.S An-Nisa 4:29, 

Q.S Asy-syura 26:181-183, dan HR. Ibnu Majah II/737 no. 2185 tentang jual beli dalam 

perdagangan yang di sahkan oleh al-Qur‟an dan hadis yang dimana ayat dan hadis 

tersebut membolehkan jual-beli selagi suka sama suka dan tidak ada tipu daya didalam 

transaksi tersebut dalam hal maksud yaitu harus menjelaskan cacat barang ke pembeli 

sebelum dijual. 

Kata Kunci: Proses, Penyebab dan Dampak Kelangkaan BBM, Hukum Islam 
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ABSTRACT 

 

Nur Husna S (NIM: 202004203034). "Scarcity of Fuel Oil from the Perspective of 

Islamic Law (Study in Tinanggea District, South Konawe Regency)". Advisor I : Dr. Hj. 

Ipandang, M.Ag, Advisor II: Dr. H. Hasdin Has, Lc.M.Th.I. 

 

 

 This research is a qualitative research with an empirical normative approach 

that aims to describe and analyze the Scarcity of Fuel Oil from the Perspective of Islamic 

Law (Study in Tinanggea District, South Konawe Regency). Data was collected by using 

observation, interview and documentation techniques. Data analysis was carried out 

through data reduction, display and data verification. Checking the validity of the data is 

done through triangulation technique. Based on the results of the study, it was shown that 

the first process that caused the fuel shortage in Tinanggea sub-district were 1) 

population growth and increased vehicles, 2) geographical differences, 3) pandemic 

COVID-19, and 4) supply of fuel oil at Pertamina is lacking. The two impacts of fuel 

scarcity on society are 1) rising fuel prices, 2) increasing unemployment, 3) increasing 

crime and 4) increasing poverty rates. Third, in terms of Islamic law, the process of 

distributing BBM from the selling community to the buying community is in accordance 

with Q.S An-Nisa 4:29, Q.S Asy-Shura 26:181-183, and HR. Ibn Majah II/737 no. 2185 

concerning buying and selling in trade which is legalized by the Qur'an and hadith in 

which the verses and hadiths allow buying and selling as long as you like and there is no 

deception in the transaction in terms of the intent, namely having to explain the defect of 

the goods to the buyer before buying and selling. for sale. 

 

Keywords: Process, Causes and Impact of Fuel Scarcity, Islamic Law 
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 نبذةِهختصزة

 

ٔذسج ص٠د اٌٛلٛد ِٓ ِٕظٛس " .(ٖٖٕٕٕٗٓٓٓٗٓٓٓ :سلُ ذؼش٠ف اٌطاٌة)ٔٛس حغٕٝ ط 

 :اٌّغرشاس الأٚي ."(دساعح فٟ ِٕطمح ذ١ٕأد١ا ، خٕٛب س٠دٕغٟ وٛٔاٚٞ)اٌشش٠ؼح الإعلا١ِح 

اٌذ١ٕ٠اٌّششف اٌثأٟ اٌذورٛس اٌحاج حغذْ حاط اٌّششفح الأٌٚٝ اٌذورٛس ا٠فأذج اٌّاخغر١ش 

 اٌّاخغر١ش اٌذ٠ٕٟ

 

٘زا اٌثحث ٘ٛ تحث ٔٛػٟ تٕٙح ِؼ١اسٞ ذدش٠ثٟ ٠ٙذف إٌٝ ٚصف ٚذح١ًٍ ٔذسج ص٠د 

ذُ خّغ  .(دساعح فٟ ِٕطمح ذٕٕغ١ٛا  ، ِٕطمح وٛٔاٜٚ اٌدٕٛت١ح)اٌٛلٛد ِٓ ِٕظٛس اٌشش٠ؼح الإعلا١ِح 

ذُ إخشاء ذح١ًٍ اٌث١أاخ ِٓ خلاي ذم١ًٍ اٌث١أاخ  .اٌّشالثح ٚاٌّماتٍح ٚاٌرٛث١كاٌث١أاخ تاعرخذاَ ذم١ٕاخ 

تٕاءً ػٍٝ ٔرائح  .٠رُ اٌرحمك ِٓ صحح اٌث١أاخ ِٓ خلاي ذم١ٕح اٌرث١ٍث .ٚاٌؼشض ٚاٌرحمك ِٓ اٌث١أاخ

 (ٔد اٌذساعح ، ذث١ٓ أْ اٌؼ١ٍّح الأٌٚٝ اٌرٟ ذغثثد فٟ ٔمص اٌٛلٛد فٟ ِٕطمح ذٕٕغ١ٛا اٌفشػ١ح وأ

أخفاض دخً  (۴اٌدائحح ،  (ٖالاخرلافاخ اٌدغشاف١ح ،  (ٕإٌّٛ اٌغىأٟ ٚص٠ادج اٌّشوثاخ ، 

 (ٖص٠ادج اٌثطاٌح ،  (ٕاسذفاع أعؼاس اٌٛلٛد ،  (ٔ :ذأث١ش ٔذسج اٌٛلٛد ػٍٝ اٌّدرّغ ّ٘ا .ت١شذا١ِٕا

لُٛدُ ثاٌثاً ، ِٓ ح١ث اٌشش٠ؼح الإعلا١ِح  .ص٠ادج ِؼذلاخ اٌفمش (۴ص٠ادج اٌدش٠ّح ،  َٚ ، فئْ ػ١ٍّح ذٛص٠غ 

–۸ٔٔ :۲ٕٚاٌشؼشاء ۹ٕ:۴الِإحْرشَِاقِ ِٓ ِدرّغ اٌثائغ إٌٝ ِدرّغ اٌششاء ذرُ ٚفماً ٌـ إٌغاء 

 .فٟ ت١غ ٚششاء اٌرداسج اٌرٟ ششّػٙا اٌمشآْ ٚاٌحذ٠ث ۸۲ٕٔسلُ  .لا ۷ٖ۷/ٕاتٓ ِاخٗ  .ٚسٚا۸ٖٖٔ

 

 ، اٌشش٠ؼح الإعلا١ِحاٌؼ١ٍّح ، أعثاب ٚذأث١ش ٔذسج اٌٛلٛد  :اٌىٍّاخ اٌّفراح١ح
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